
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 29 / 2022 20/04/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ANASTASIA Maurizio - BUSSO Marina Giovanna 
- MATAROZZO Federica - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO  "APERTURA ALLA VIABILITA'  DI  VIA
NUVOLARI CHE COLLEGA IL QUARTIERE FALCHERA CON STAZIONE
STURA E NON SOLO".

PREMESSO

• CHE il raccordo che collega la Falchera, partendo da via delle Querce, con la Stazione Stura e il
nuovo ponte che immette in strada Settimo all’altezza dell’ipermercato Conad è sempre stato
teatro di scarichi di rifiuti a cielo aperto, e la sera essendo attualmente chiusa da jersey stradali e
priva di illuminazione è luogo di incontro di spacciatori e quant’altro;

• CHE questa via è stata sottoposta al controllo con foto-trappole ma la cittadinanza non è mai
venuta a conoscenza dei risultati ottenuti e la strada continua ad essere chiusa

CONSIDERATO

• CHE la bonifica non è ancora stata ultimata, nonostante le richieste dei cittadini che vedono in
quel raccordo una intersezione molto vantaggiosa 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

Al Sindaco Lo Russo e agli Assessori competenti quanto segue:
Quale è lo stato di avanzamento lavori per completare la bonifica ?
In quanto tempo il Comune sarà in grado di dare una risposta concreta ai cittadini, e vedere aperto
al traffico questo raccordo stradale ?

Risulta fuori dall'aula il Consigliere CADDEO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

Pag 2 di 3



________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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